



# GENERALI BERLINER HALBMARATHON 2020

## Termin / date

Sonntag, 05. April 2020 / Sunday, April 05<sup>th</sup>, 2020

## Wettbewerbe / competition

9:55 Uhr **21,0975 km Rollstuhlfahrer & Handbiker**  
10:05 Uhr **21,0975 km Läufer/innen**

Am Vortag, Samstag, 04.04.2020

11:00 Uhr **500 m/1.000 m Bambinilauf**  
**(10 Jahre und jünger)**

## Teilnehmerbeitrag / registration fee

1 – 2.100	43,00 Euro
2.101 – 15.000	49,00 Euro
15.001 – 34.000	59,00 Euro
Bambinilauf (2010 u. jünger)	
Anmeldung vor Ort	3,00 Euro

## Für eine Umschreibung auf eine andere Disziplin erheben wir eine Gebühr von 5,- Euro.

A change of discipline will result in an administration fee of 5,- Euro.

## Teilnehmerlimit/ participation limit

34.000

## Anmeldeschluss / registration deadline

12.03.2020 (sofern das Limit nicht vorher erreicht ist).

Die Online-Anmeldung wird bei Erreichen des Teilnehmer-Limits geschlossen. Ein Startpass wird Ihnen unabhängig vom Zeitpunkt des Eingangs der Anmeldung im März 2020 per E-Mail oder Post zugesandt.

March 12th, 2020 (if limit is not exhausted). The online registration closes when the limit is exhausted. You will receive the start pass March 2020.

## Start/Ziel / start/finish

Straße des 17. Juni zwischen Brandenburger Tor und Siegessäule

## Zeitlimit / time limit

Zeitlimit/time limit: 3:15



Bitte falten Sie dieses Anmeldeformular hier an den Pfeilen und senden es an:  
Please fold the form at the dashed line and send it to:

Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass unsere Teilnahmebedingungen für die Teilnahme am Lauf gelten. Sie können schriftlich, per Fax, Telefon oder E-Mail bei uns angefordert werden; zusätzlich sind sie im Internet unter [www.scc-events.com/corporate/kontakt/agb.html](http://www.scc-events.com/corporate/kontakt/agb.html) abrufbar und hängen in unseren Geschäftsräumen im Olympiapark Berlin, Hanns-Braun-Straße/Adlerplatz, 14053 Berlin zur Ansicht aus.

We point out that the conditions of participation are accepted by the participant. On request they can be sent in written form, by fax, e-mail and they are shown on the internet [www.scc-events.com/corporate/kontakt/agb.html](http://www.scc-events.com/corporate/kontakt/agb.html). They are also obtainable in our office in Olympiapark Berlin, Hanns-Braun-Straße/Adlerplatz, 14053 Berlin.

**SCC EVENTS GmbH**  
**Olympiapark Berlin**  
**Hanns-Braun-Straße/Adlerplatz**  
**14053 Berlin**